

Geburt ist die Wiege der Wurzeln für unsere Liebes- und Bindungsfähigkeit.

Geburt ist Sexualität.

Geburt ist Frieden.

Die Geburt ist eine unserer prägendsten Lebenserfahrungen überhaupt. Sie wirkt sich nachhaltig auf unsere körperliche und seelische Gesundheit aus.

Leider haben wir eine Geburtskultur erschaffen, die die Basis schafft für traumatische anstatt stärkender Erfahrungen. Diese wirken unverarbeitet weiter im Körper und der Seele.

Ich habe mich 2011 selbständig gemacht mit einem eigenen ganzheitlichen Konzept zur individuellen Aufarbeitung von Geburtstraumatisierungen. Seitdem habe ich viele Frauen, z.T. mit ihren Kindern oder/und Partnern auf ihrem Heilungsweg begleitet.

Mit meiner Arbeit und meinem Sein möchte ich dazu beitragen,

- ♡ dass Frauen human, gewaltfrei und in Würde gebären können!
- ♡ dass geburtstraumatisierte Frauen, Kinder und Männer wieder in ihre Kraft und ihr Gleichgewicht kommen!
- ♡ dass sich Menschen, Intuition, (Ur-) Wissen und Projekte vernetzen!
- ♡ dass gebärende Frauen wie Königinnen behandelt werden und ihre Ur-Kraft spüren und entfalten können!
- ♡ dass die Tragweite unserer derzeitigen Geburtspraktiken in das Bewusstsein der Menschen kommt und es berührt, verstanden wird und die überfälligen Reformen umgesetzt werden!

Es betrifft uns alle – schließlich sind wir alle geboren worden und unsere Töchter, Schwestern und Enkelkinder werden in Zukunft auch gebären – wir entscheiden heute unter welchen Bedingungen!

Ich freue mich immer über netzwerken, Rückmeldungen, Anregungen!

Von Herzen, eure Nicole (Ebrecht-Fuß)

www.winyan.de